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Herrn Landrat 

Stephan Pusch 

 

im Hause 

Fraktionen im Kreistag z. K. 

 

19. Okt. 2021 

 

 

Anfrage nach § 12 GeschO zur Beantwortung in der nächsten Kreisausschusssitzung 

Tätigkeit des Behindertenbeauftragten 

 

 

Sehr geehrter Herr Pusch, 

 

mit dem Kreistagsbeschluss vom 19.6.19 hat der Kreis einen Behindertenbeauftragten eingesetzt. 

Wenig später wurde auch ein Stellvertreter bestellt. Nach rund zwei Jahren Tätigkeit möchten wir 

gerne wissen, welche Aktivitäten durchgeführt wurden und wie der Beauftragte und sein Stellvertreter 

in die Arbeit von Politik und Verwaltung mit einbezogen wurden. Wir bitten daher um Beantwortung 

folgender Fragen: 

 

1. Wie hoch ist derzeit der Stundenumfang des Behindertenbeauftragten? 

2. Gibt es eine Aufgabenteilung zwischen Behindertenbeauftragtem und seinem Stellvertreter? 

2.1 Wenn ja, wie sieht diese Regelung aus? 

2.2 Wird der Stellvertreter regelmäßig über die Aktivitäten des Behindertenbeauftragten 

 informiert? 

3. Welche konkreten Probleme wurden im vergangenen Zeitraum bearbeitet (gelöst)? 

4. Wie viele Treffen/Videokonferenzen aller Behindertenbeauftragten  der Kommunen im Kreis 

Heinsberg haben bis jetzt stattgefunden? 

4.1 Was waren die wichtigsten Themen? 

5. Haben Kontakte/Treffen mit den Behindertenverbänden im Kreis Heinsberg stattgefunden? 

5.1 Wenn ja, mit welchen? 

5.2 Welche Problemfelder wurden besprochen? 

6. Welche anderen Kontakte und Tätigkeitsfelder haben sich für den Behindertenbeauftragten 

ergeben, die bisher nicht im Blick waren (z. B. Fragen von Unternehmen, spezielle Probleme 

wegen der Corona-Pandemie). 

 

Mit freundlichen Grüßen      

      
Jutta Schwinkendorf      Sofia Tillmanns 

Stellvertr. Vorsitzende des     Fraktionsgeschäftsführerin/ 

Ausschusses für Gesundheit, Soziales   Kreistagsabgeordnete 

und Generationenfragen         


